

## ABSTRAK

### **Qurroti A'yuni, 2015, Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Kerohanian Islam Terhadap Minat Belajar PAI Siswa di SMK Negeri 1 Surabaya**

Usaha untuk menumbuhkan minat belajar tidak cukup dilaksanakan pada jam mata pelajaran yang telah ditetapkan. Makanya diperlukan suatu tambahan pelajaran atau kegiatan yang bisa mendukung dan menambah wawasan siswa. Agar nantinya dapat menyalurkan bakat minat dan kemampuan yang dimilikinya itulah sebabnya kegiatan ekstrakurikuler diadakan yang tujuannya adalah untuk mengembangkan minat, bakat dan menambah wawasan yang pelaksanaannya dilakukan diluar jam terjadwal bisa disekolah ataupun diluar sekolah.

Berdasarkan uraian di atas, maka rumusan masalah penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Bagaimana pelaksanaan ekstrakurikuler Kerohanian Islam di SMKN 1 Surabaya? (2) Bagaimana minat belajar PAI siswa di SMKN 1 Surabaya? (3) Apakah kegiatan ekstrakurikuler Kerohanian Islam berpengaruh terhadap minat belajar PAI siswa SMKN 1 Surabaya?

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode pengumpulan data melalui observasi, interview, angket, dan dokumentasi. Peneliti mencoba menjawab dengan metode analisa deskriptif, penjabaran hasil data dihitung dengan nilai frekuensi prosentasi relatif. Sedangkan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam terhadap minat belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya digunakan rumus korelasi product moment dan hasilnya diinterpretasikan dengan kalimat yang bersifat kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam di SMK Negeri 1 Surabaya dalam kategori cukup. Minat belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya dalam kategori cukup. Dan kegiatan ekstrakurikuler kerohanian islam mempunyai pengaruh terhadap minat belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya, dibuktikan dari hasil  $r_{xy} > r$  tabel. Sehingga ( $H_a$ ) diterima. Dan dari hasil penelitian " $r_{xy}$ " berada pada interpretasi "cukup". Sehingga Pengaruh kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam terhadap minat belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya.

**Kata kunci : Kegiatan Ekstrakurikuler Kerohanian Islam, Minat Belajar PAI**